

Guebwiller

Sixième vélorution : des points noirs rendus indétectables par la neige

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 20 janv. 2021 à 10:00 - Temps de lecture : 1 min



Les membres du collectif Bicychouette n'ont pas pu emprunter les pistes cyclables, recouvertes de neige. Photo L'Alsace /Bernard BIEHLER

Une dizaine de courageux du [collectif Bicychouette](#) avaient rendez-vous dimanche 17 janvier à 10 h 30 au château d'eau d'Issenheim, en face du stade Throo, pour une balade à vélo afin de réclamer à nouveau une meilleure place pour les déplacements à vélo dans la vallée du Florival et partout ailleurs.

Le but de ce rassemblement était de noter quelques points noirs sur le parcours Issenheim-Bergholtz-Guebwiller, retenu pour cette nouvelle "vélorution".

Malheureusement, en raison de la neige tombée abondamment, ces points noirs à détecter étaient recouverts d'un tapis blanc rendant notamment la piste cyclable entre Issenheim et Bergholtz impraticable, ce qui a contraint à un report de la mission.

Mais les membres courageux de Bicychouette n'ont pas rebroussé chemin pour autant : ils ont fait le parcours initialement prévu en empruntant les routes départementales.

Transport

Culture - Loisirs

